



Thema	Presseveröffentlichung Stadtanzeiger NN /NZ
Ersteller	C. Schmidt
Datum	Ausgabe 24.10.2020

Wo Bio draufsteht, soll auch Bio rein

An der diesjährigen **BROTBOX-AKTION** beteiligen sich 170 Schulen aus der ganzen Region.

Säen und ernten“ – so überschreibt „Nürnberg - Die Biometropole“, eine Initiative des Nürnberger Umweltamts, die Bio-Brotbox-Aktion in diesem Jahr. Die 10 000 Boxen, die im Rahmen der Aktion an Grundschulen in der Metropolregion verteilt werden, sollen auch heuer wieder einen Anstoß zur Ernährungsbildung in den Einrichtungen und den Familien geben. Symbolisch dafür pflanzten die Verantwortlichen Beerensträucher und Erdbeerpflanzen im Schulgarten der Kettelerschule.

„Die Kettelerschule freut sich, Teil des Projektes zu sein. Mit den Sträuchern und Pflanzen, die wir an unserer Schule integrieren dürfen, können unsere Schüler direkt vor Ort sehr anschaulich Anteil am Prozess des Säens, Wachsens und Erntens nehmen“, sagt Konrektorin Christina Groß.

Der Basisgedanke der Bio-Brotbox-Initiative ist: Jedes Schulkind soll täglich ein gutes und nahrhaftes Pausenbrot bei sich haben. Denn „wer gut frühstückt, der lernt auch gut“, sind die Macher überzeugt. Außerdem seien gute Ernährung und Gesundheit untrennbar miteinander verbunden.

Mit den Boxen wurde in diesem Jahr auch ein buntes Infoheft mit Rezepten, leckerem Biotee und Kres-



Umweltreferentin Briita Walthelm (links) brachte den Schülerinnen und Schülern der Kettelerschule die Bio-Brotboxen persönlich vorbei.

sesamen von der Noris-Inklusion versandt. Die Schüler können sich so zu Hause selbst ein leckeres Kressenbrot backen oder einen Pausenpunsch zubereiten. Auf der Internetseite für die Bio-Brotbox-Kids (www.bio-brotbox.de) gibt es weitere Rezepte und Rätsel zum Thema zu entdecken.

„Wenn wir heute Ernährungsbewusstsein bei den Kindern säen, wird das Früchte tragen“, ist Umweltreferentin Briita Walthelm überzeugt. Man arbeite daran, den Bio-An-

teil in der Schulverpflegung zu erhöhen, und biete viele Bildungsangebote mit Bio-Schwerpunkt für Kinder an. Auch die Woche der Nachhaltigkeit in der Kulturwerkstatt Auf AEG soll 2021 wieder stattfinden. Dort können Schüler mit ihrer Klasse in verschiedenen Einheiten den Bauernhof erleben und Bio-Lebensmittel erforschen.

Im Jahr 2020 gehen 10 000 Boxen an insgesamt 170 Schulen in der Metropolregion. In Nürnberg beteiligen sich 68 Schulen. **tau**